

Aussi longtemps que le montant total desdites dettes et emprunts ci-dessus mentionnés excèdera 12% de l'évaluation des biens immeubles imposés et situés dans le quartier Maisonneuve, cette évaluation ne sera pas incluse dans le montant de l'évaluation qui détermine le pouvoir d'emprunt de la Cité."

Et un débat s'engageant, la motion est mise aux voix.

Le Bureau se partage:

Pour: MM. Hébert, Ainey, McDonald.

Contre: M. Côté.

Ainsi la motion est affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

4.—Soumis le projet d'amendement suivant, concernant l'annexion de la Ville Saint-Pierre, savoir:

"La dette actuelle de la Ville Saint-Pierre à laquelle sera ajouté, pour en faire partie, l'excédant de dépenses sur les revenus pour l'année courant ainsi que toutes les autres charges assumées par la présente loi, ne fera pas partie de la dette fondée de la Cité et l'évaluation des immeubles dans le quartier Saint-Pierre ne sera pas incluse dans le montant de l'évaluation qui détermine le pouvoir d'emprunt de la Cité, aussi longtemps que le montant de ladite dette dépassera 12% de l'évaluation des biens immeubles imposés et situés dans ledit quartier, qui sera ajouté au quartier Notre-Dame de Grâce."

Proposé par M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire McDonald,

De recommander au Conseil d'approuver ledit projet d'amendement et de faire les démarches nécessaires pour le faire approuver par la Législature.

Et un débat s'engageant, la motion est mise aux voix.

Le Bureau se partage:

Pour: MM. Hébert, Ainey, McDonald.

Contre: M. Côté.

Ainsi la motion est affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

5.—L'Echevin Blumenthal se présente devant le Bureau et introduit une délégation de la "Montreal News Boys Protective Association", concernant la vente des journaux et des magazines dans les rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport sur les droits des vendeurs de journaux dans les rues, à ce sujet.

6.—(24964) Soumis un rapport conjoint de MM. Chaussé, Tremblay, Campeau et Reeves, déclarant que les travaux de construction de la caserne de pompiers et poste de police du quartier Bordeaux sont terminés.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions aux Chefs des Départements de Police et des Incendies de prendre possession de ladite bâtisse immédiatement, et d'autoriser le paiement à MM. Picard, Valin & Ci, de la balance de \$9,000 due sur leur contrat.

7.—Soumis les rapports du Département en Loi et des Experts, recommandant le règlement de certaines réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement desdites réclamations comme suit à même le Fonds de Réserve:

9436. Mme Vve Denis Perrault, — chute . . . . .	\$350.00
9447. Michael Kennedy, — chute . . . . .	35.00
9449. Comm. Plate Glass Ass. Co., — vitre brisée . . . . .	57.70
9485. J. M. Loranger, — accident d'auto . . . . .	24.27
9432. R. David — inondation . . . . .	10.00
9394. P. J. Hushion, — voiture brisée . . . . .	75.00
9433. J. B. Dupont, — inondation . . . . .	73.50
9362. Charles Harris, — chute . . . . .	390.00
9413. Comm. Plate Glass Ass. Co., — vitre brisée . . . . .	6.53
9441. Arthur Gagnon, — perte de salaire . . . . .	30.00

As long as the total amount of the debts and loans above mentioned shall exceed 12% of the valuation of assessable real estate situated in Maisonneuve Ward, such valuation shall not be included in the amount of the valuation on which the City's borrowing power is based."

And a debate arising, the vote being taken on the above motion, the Board divided:

Yeas: Messrs. Hébert, Ainey and McDonald—3.

Nay: Mr. Côté—1.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

4.—Submitted the following draft of amendment concerning the annexation of the Town of St-Pierre, to wit:

"The present debt of the Town of St-Pierre, to which will be added to form part thereof the excess of expenditure over revenue for the current year as well as all other charges assumed under this Act, shall not form part of the City's funded debt, and the valuation of real estate in St-Pierre Ward shall not be included in the amount of the valuation on which the City's borrowing power is based, as long as the amount of said debt shall exceed 12% of the valuation of assessable real estate situated in said Ward, which will be added to Notre-Dame de Grâce Ward."

Moved by Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald,

To recommend to Council that said draft of amendment be approved, and that the necessary steps be taken in order to have the same ratified by the Legislature.

And a debate arising, the vote being taken on the above motion, the Board divided:

Yeas: Messrs. Hébert, McDonald and Ainey—3.

Nay: Mr. Côté—1.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

5.—Ald. Blumenthal appeared before the Board and introduced a delegation from the Montreal News Boys Protective Association, anent the sale of newspapers and magazines in the streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said matter be referred to the Law Department for a report as to the rights of newspaper vendors in this connection.

6.—(24964) Submitted a joint report from Messrs. Chaussé, Tremblay, Campeau and Reeves, stating that the works in connection with the construction of the Bordeaux Ward Police and Fire Station are completed.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Chiefs of the Police and Fire Departments to take possession of said building immediately, and that Messrs. Picard, Valin & Co. be paid the balance of \$9,000 due to them on their contract.

7.—Submitted reports from the Law Department and the Experts, recommending that certain claims be settled.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the settlement of said claims ex-Reserve Fund, as follows:

9436 Mrs. Widow Denis Perrault—Fall . . . . .	\$350.00
9447 Michael Kennedy—Fall . . . . .	35.00
9449 Com. Plate Glass Ass. Co.—Glass broken . . . . .	57.70
9485 J. M. Loranger—Auto accident . . . . .	24.27
9432 R. David—Flooding . . . . .	10.00
9394 P. J. Hushion—Vehicle broken . . . . .	75.00
9433 J. B. Dupont—Flooding . . . . .	73.50
9362 Charles Harris—Fall . . . . .	390.00
9413 Com. Plate Glass Ass. Co.—Glass broken . . . . .	6.53
9441 Arthur Gagnon—Loss of salary . . . . .	30.00